



**GRAND  
STEEPLE-CHASE  
DE PARIS**  
LE DÉFI DES HARAS  
HIPPODROME D'AUTEUIL

SAM. 17 ET  
DIM. 18 MAI  
2025

ENTRÉE  
DÈS 5€  
GRATUIT POUR  
LES -12 ANS

FRANCE  
GALOP

| DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

EN DIRECT SUR  
EQUIDIA

Le Parisien

RMC  
DÉCOUVREZ

RMC  
DÉCOUVREZ

J'Y VAIS

Communiqué

Le dimanche 18 mai 2025

**Le Défi des Haras – Grand Steeple-Chase de Paris**

**Diamond Carl offre – enfin ! – un  
premier Grand Steeple-Chase de Paris  
au grand entraîneur charentais  
François Nicolle**



**Résumé de la course**

« Maintenant, il y a une question que les journalistes ne pourront plus me poser : Quand allez-vous gagner le Grand Steeple-Chase de Paris ? » a déclaré avec beaucoup d'humour l'entraîneur François Nicolle, quelques secondes après la victoire de son protégé **Diamond Carl** (Diamond Boy) dans la plus grande course d'Obstacle française, le Grand Steeple-Chase de Paris, ce dimanche 18 mai à l'hippodrome d'Auteuil.

Aussi étonnant que cela puisse paraître, le grand professionnel de Saint-Augustin, tout près de Royan (Charente-Maritime), n'avait en effet jamais remporté cette épreuve, lui qui a accroché à son palmarès toutes les plus grandes courses françaises en haies et en steeple...

Pour gagner, son jockey Clément Lefebvre (qui remplaçait au pied levé Bertrand Lestrade, blessé) a monté une très belle course d'attente, laissant s'expliquer aux avant-postes le favori **Gran Diose** (Planteur), **Goliath du Rhei** (Castle du Berlais) et **Kolokico** (Cokoriko). Des trois animateurs, Kolokico sera le seul à pouvoir accélérer dans la dernière ligne droite et donnera un temps l'impression de pouvoir filer au poteau... jusqu'à ce que Diamond Carl ne vienne l'attaquer entre les deux dernières haies pour créer un écart décisif, qui n'a fait que grandir sur le plat.

Derrière Diamond Carl et Kolokico, **Grandeur Nature** (Lord du Sud) est troisième, lui qui avait aussi fait le choix d'une course d'attente.

Dans un ambiance survoltée et devant des tribunes de l'hippodrome remplies de spectateurs, Diamond Carl offre à son propriétaire, la famille Papot, un quatrième sacre dans le Grand Steeple-Chase de Paris, après les succès de **Sel Jem** (2022), **On The Go** (2018) et **Bel La Vie** (2013).

### **Le résultat technique**

1er DIAMOND CARL (C. Lefebvre)  
2e KOLOKICO (J. Reveley)  
3e GRANDEUR NATURE (G. Masure)

Temps : 7'27"03. Écarts : 6 – 8 1/2 – 6.

### **Les déclarations des entourages**

#### **François Nicolle, entraîneur de Diamond Carl, 1er (Saint-Augustin, Charente-Maritime)**

« La dernière fois que Diamond Carl a couru, il avait un conflit au niveau du garrot. Nous avons fait notre métier : l'ostéopathe a remis le cheval nickel. J'ai dit à Clément de ne pas s'inquiéter. Il en a parlé avec Bertrand Lestrade, qui devait le monter sans sa blessure. Bertrand a été très sympa de lui donner tous les tuyaux. C'est regrettable pour lui, mais ce sont les courses. Diamond avait montré un très beau dos la dernière fois. Il a très bien sauté. Je ne l'ai pas vu faire d'erreurs dans le parcours, ce qui est beau. Il a une pointe de vitesse.

Ce que ça représente pour moi ? Je crois que je vais pleurer sur le podium (rires). J'avais une pression de fou. Maintenant, ça va mieux. »

**Madame Jacques Cyprès, copropriétaire et éleveuse de Kolokico, 2e**

« C'est magnifique ! Nous avons fini trois fois deuxièmes avec la casaque de Lord Daresbury. Nous sommes petits Poulidor, mais quand même, on les adore ! Le cheval avait super bien travaillé, alors on a dit : on y va ! Il est vrai qu'à 5 ans, c'est toujours une question d'affronter les aînés. Mais à chaque fois que nous avons voulu préserver un 5 ans, ça s'est mal passé. On s'est dit avec mon mari qu'il fallait tenter. Et James Reveley a monté une superbe course. »

**Lord Daresbury, copropriétaire de Kolokico, 2e**

« Faire cela à 5 ans, c'est merveilleux ! Et même exceptionnel. Lorsque la piste d'Auteuil est ainsi, c'est splendide. Nous avons vu une course spectaculaire sur un hippodrome qui l'est tout autant. J'ai adoré ! »

**François Pamart, coentraîneur avec Arnaud Chaillé-Chaillé de Grandeur Nature, 3<sup>e</sup>, et de Toscana du Berlais, 4<sup>e</sup> (Royan, Charente-Maritime)**

« Nous sommes vraiment contents de Grandeur Nature (3<sup>e</sup>) et de Toscana du Berlais (4<sup>e</sup>). Les deux font leur course et c'est le principal. Aujourd'hui, le meilleur [Diamond Carl] a gagné. Grandeur Nature court vraiment très bien. Il a pris de l'âge, alors nous avons souhaité le monter plus sagement afin qu'il donne son cœur pour terminer, et c'est ce qu'il a su faire. La performance de Toscana est vraiment extraordinaire, puisqu'il a réussi à tenir les 6 000 mètres. Désormais, les deux vont partir en vacances avant d'être revus à l'automne. Courir un premier Grand Steeple-Chase de Paris en tant qu'entraîneur provoque pas mal de pression. Mais je suis fier. »

Crédit Photo : Scoop Dyga